

Mai 2013: Sensationeller Fund einer Steckborner Stadtscheibe von «1661»

Am *Detroit Institute of Arts* (DIA) in den USA befindet eine Steckborner Stadtscheibe. 1922 kaufte der amerikanische Kunstsammler George G. Booth die Scheibe an einer Auktion in Luzern und schenkte diese 1923 dem DIA. Er wollte damit in den USA die Begeisterung für europäische Glasmalkunst wecken. Das Museum in Detroit liess die letzten Restaurationen durchführen und setzte die Scheibe in einem Fenster einer Museumsgalerie ein. In den USA war die Existenz unserer berühmten 1667iger Scheibe gänzlich unbekannt und wir hatten keine Kenntnis von der 1661iger. Das Museum im Turmhof und das Detrouiter Institut stehen in Kontakt und arbeiten zusammen den fantastischen Fund auf.



Stadtscheibe von 1667

Bürgermeister Hausmann liess die Scheibe beim Konstanzer Glasmaler Wolfgang Spengler nach Umbau des Rathauses 1667 herstellen. Das Museum im Turmhof zeigt diese Scheibe in der aktuellen Ausstellung.



Neuentdeckte Stadtscheibe von «1661»

Die aufgehellten Felder sind Schäden an der Scheibe, die über die Zeit restauriert wurden. Da in der Stadtvedute bereits das neue Rathaus abgebildet ist, muss die Scheibe 1667 oder später geschaffen worden sein. Bei der Restauration wurden Jahrzahl und die Anordnung der Stecken im rechten Ring falsch rekonstruiert.

Öffnungszeiten

Mo, Di	geschlossen
Mi	14 bis 17 Uhr
Do	geschlossen
Fr, Sa, So	14 bis 17 Uhr

Der Eintritt ist frei!

Kontakt

Museum im Turmhof
Postfach 76
Seestrasse 84a
CH 8266 Steckborn

info@turmhof-museum.ch
www.turmhof-museum.ch